

COSAS DE LA CIUDAD

JOSÉ MANUEL ALDAY
jmalday@diariosur.es

El cauce del Guadalmedina, lleno de bolsas

Además de la imagen de suciedad, el plástico supone un daño irreparable al medio ambiente y a la fauna

No solo es un atentado a la vista por la mala imagen que supone ver el cauce de un río repleto de bolsas de plástico, sino que además hace un daño irreparable al medio ambiente y a la fauna. Y es que es lamentable ver el cauce del río Guadalmedina, a la altura del puente de Armiñán, lleno de bolsas de plástico. Lleva así un tiempo y, según denunció un vecino días pasados, todas esas bolsas salieron por el embovedado del Arroyo de los Ángeles que desemboca en el mismo cauce. Además de una imagen deplorable para la ciudad, esas bolsas dañan el medioambiente, ya que el plástico no llega a descomponerse. Además, afecta a la fauna, especialmente a las aves. Y cuando esos plásticos llegan al mar, también causan estragos principalmente a las tortugas marinas, que se enredan en ellas o las ingieren al confundirlas con medusas. Un desastre, se mire por donde se mire. Así que se trata de un asunto serio y muy a tener en cuenta. Al respecto, aunque refiriéndose al estado en general del cauce del Guadalmedina, un lector, Julián del Alcázar, se dirige al teléfono de esta sección para hacerle una pregunta al alcalde de Málaga: «¿Hasta cuando el río Guadalmedina va a seguir convertido en una cloaca. Hasta cuando, señor alcalde?», dice. Y es que este es un tema recurrente porque, efectivamente, no hay voluntad para solucionarlo. Por parte de nadie. Por cierto que días pasados recogíamos



Arriba, cauce del río Guadalmedina repleto de bolsas de plástico a la altura del puente de Armiñán. Izquierda, las bolsas preceden del arroyo de los Ángeles. Derecha, coches en la acera en Churriana. :: J. M. A. / A. C.



en esta misma sección una imagen insólita del cauce del río en su tramo más próximo a su desembocadura y decíamos que se comentaba que podría ser el inicio de las obras previstas para eliminar definitivamente los malos olores. Pues bien,

las obras no han comenzado aún —el contrato de adjudicación de las mismas estaba aún pendiente de firmar— y el cauce aparecía sin apenas agua debido a la baja marea.

Churriana

ESTACIONAMIENTOS
ENCIMA DE LA ACERA

Un vecino de Churriana, Antonio Cuin Ortiz, denuncia a través del periódico que «los vecinos que vivimos cerca del campo de fútbol de Churriana, padecemos la injusticia de tener los coches aparcados encima de las aceras cada vez que hay fútbol o incluso cuando vienen a entrenar». Según este ciudadano, «llamamos a la Policía Local y nunca hay efectivos para solucionar el problema». «No hay voluntad para ello, no se por qué», se queja. «Hemos puesto quejas y sugerencias en la página web del ayuntamiento y nos han llamado muy amablemente pero eso es todo», concluye.

Málaga

APARCAR EN LOS
PASOS DE CEBRA

Claro que no hay que irse a Churriana para comprobar cómo de mal estacionan algunos conductores. Alberto Gómez se queja precisamente de los automovilistas que dejan el coche en los pasos de peatones o encima de la acera, «sin tener en cuenta que ese es el paso obligado de los transeúntes». «Los hay tremendamente descarados, pues no reparan en absoluto en que están obstaculizando el paso de las personas. Y más desde que rebajaron los bordillos, porque se suben directamente en los pasos de peatones con mayor facilidad».

Es una muestra evidente de poco civismo.